

Estudios de caso sobre trabajo de incidencia

Lugar confidencial en África: establecimiento de relaciones con funcionarios

TEMA: Gobernanza

ENFOQUE DE INCIDENCIA: Establecimiento de relaciones

Un asociado de Tearfund, que estaba trabajando en un contexto político difícil, quería trabajar con la iglesia local para implementar su proyecto. Sin embargo, se enfrentó a la dificultad de que, de acuerdo con la política gubernamental, los “asociados” dentro de este contexto eran, por lo general, ONG y la iglesia no estaba registrada. El asociado estableció relaciones con funcionarios del gobierno local y luego utilizó sus contactos para pedirles una exención a esta política y para que le permitieran trabajar temporalmente con la iglesia. Esto se basaba en que, partiendo de esta relación de trabajo, ambos establecerían una organización con base en la comunidad que luego podía registrarse y que podía continuar el trabajo. El gobierno local fue persuadido con este argumento y le otorgó al asociado una exención a la política.

Estudios de caso sobre trabajo de incidencia - Lugar confidencial en África: establecimiento de relaciones con funcionarios

Extraído del Conjunto de herramientas para la incidencia, de Joanna Watson. Segunda edición, 2015
Sección F2: Planificación – Riesgos, inquietudes y desafíos, pág.144